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手机宽带降费
手机宽带月费直降，20M宽带一天不到9毛钱

用88元及以上4G套餐，光纤宽带/高清电视免费用

【春风得意】
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政协委员用镜头“点赞”十二五郑州成就

拍下大变化 分享朋友圈
“过去五年，郑州的社会经济发展迅速，百姓生活有了很大改变，成
就了得，令人非常振奋，对未来充满信心。”昨日下午，市政协委员组
团参观了“十二五”成就回顾展，委员们一路看，一路拍，一路议，盛
赞郑州是美丽之城、宜居之城、幸福之城。

“郑州这几年发展真是快，
取得的成就非常了不起。”市政
协委员申培红听着讲解，一路走
一路赞，还不停地在展板前拍
照，“过去五年郑州的变化很大，
把这些成就都拍下来，回去让家
人朋友也更全面地了解郑州。”

“‘十二五’期间，我市保持年

均11.2%的经济增速，高于全国、全
省水平，各项经济指标在全国、全省
保持了升级晋位态势。”申培红说。

作为医药卫生界别的政协
委员，申培红建议尽早大力普及
医学院校和医疗机构法治教育，
将医学生的法治教育道德教育
相结合，齐头并进，相辅相成。

“郑州经过五年努力，发展很
快，无论是交通状况还是城市环
境，都得到了很大改善，政府为人
民做了很多实事和好事。”参观过
程中，市政协委员董彩云深感郑州
经济社会发展取得了不起的成就。

“京广快速路一期、三环快
速化、陇海路快速通道建成通
车，地铁一号线通车，其他线路
加速建设，加上高铁、城铁等，郑
州交通越来越发达，畅通郑州将
指日可待。”董彩云说。

市政协委员金焕芝说，
过去五年，郑州取得的成就
斐然。

“做教育，自然要关注
教育。未来几年，郑州应该

吸引更多高层次人才来郑
州工作，并建立好的机制留
住他们。”她说，人才在学校
里尤其重要，学校也更加渴
求高层次人才。

市政协委员葛飞是市
教育局分管职业教育的副
局长，他说，“十二五”期间，
政府对职业教育投入很大，
郑州的职业教育发展迅速，
办学规模扩大，师资水平提
高，学生就业形势好。

2016 年是“十三五”开

局之年，郑州大力推进航空
港经济区建设，打造国际商
都，都为职业教育的发展提
供了机遇，职业学校可以培
养建设所需的一线技术人
才。同时，这也是一项挑战，
会促进职业学校提升教学质
量，培养更高水平的学生。

作为教育界别的政协
委员，崔波表示，“十二五”
时期郑州市干了一系列“大
事”，经济社会持续健康快
速发展，人民满意度、幸福
感节节攀升，尤其在教育投
入方面，“十二五”时期全市
新建改扩建中小学校 165
所、幼儿园 416 所，一定程
度上缓解了适龄儿童“入学
难”的问题。

不仅如此，看完“十二
五”成就展，崔波还提出自己
的看法：郑州市实施全面融入
国家“一带一路”、“引进来 ”
和“走出去”相结合的开放战
略，加快了“国际商都”规划
建设，对外交流日益深化，城
市窗口文化的建设愈来愈重
要，建议进一步规范郑州市
公共场所英文标示语，可建
立市民投诉举报机制。

“展览用了大量图片，
既生动又直观，同时还有
详实的数据和实物展示，
充分展示了‘十二五’期间
我市取得的重大成就。”市
政协委员靳蕾说，展览让
人眼前一亮，这份成绩单
漂亮，提振人心，站在这样
一个好的起点，相信“十三
五”期间郑州市发展更具
活力和动力。

作为科技界别的委员，
郑州市在科技创新方面的
举措一直是靳蕾最为关心
的事情。“马懿市长作政府
工作报告时部署了 2016 年
重点工作，其中一项就是要
把创新放在发展全局的核
心位置，加快推进‘全民创
业热土、国家创新中心’建
设，这一消息让广大科技工
作者深受鼓舞。”

市政协委员申培红：
用相机记录郑州发展大成就

“经济快速发展，人民生活改
善，环境更加宜居，出行更加便捷。”
参观过程中，市政协委员张晓红一
连用了几个“更”来赞叹郑州的飞速
发展，“未来的郑州一定会是一个美
丽之城、宜居之城、幸福之城。”

对未来郑州的发展，张晓红
希望政府以“社区搭建服务平

台，政府资金给予扶持，专业化
管理、社会化经营、志愿者参与”
的建设经营方式，大力推进我市
社区养老,为老年人提供生活照
料、文化娱乐、精神慰藉等多样
化的服务，大力推进与人口老龄
化进程相适应、与经济社会发展
水平相协调的社区养老。

市政协委员张晓红：
大力推进郑州市社区养老

市政协委员金焕芝：
吸引更多高层次人才来郑工作

市政协委员葛飞：
郑州的职业教育发展迅速

市政协委员崔波：
规范公共场所英文标示语

市政协委员靳蕾：
将创新放在发展全局的核心位置

市政协委员董彩云：
郑州交通越来越发达

市政协委员组团参观“十二五”成就回顾展

红树青山日欲斜，
长郊草色绿无涯。
游人不管春将老，
来往亭前踏落花。
——《丰乐亭游春》

欧阳修


